

VALLE DE MÉXICO

Rubén Pérez

VALLE DE MÉXICO

ANA LILIA ROMPE EL SILENCIO muestra con beneplácito a la desig-

RUBÉN PÉREZ

uego del silencio que la cubrió tras confirmarse lo que dimos a conocer en este espacio, respecto a que ■ Alejandra del Moral Vela sería la candidata del PRI al gobierno mexiquense, la legisladora federal Ana Lilia Herrera Alzando rompió el hermetismo político y evidenció, a través de un mensaje en su cuenta de Twitter, que sus aspiraciones no han quedado truncas. En un video aseguró que su lucha sigue, sin mencionar siquiera la decisión cupular que ungió a su correligionaria, la ex secretaria de Desarrollo Social, bendecida de la Defensa del Estado de México. una etiqueta que ahora todos los partidos copian y que fue puesta en boga cuando para imponer a Delfina Gómez Álvarez en las pasadas eleccio-Soberanía Nacional de Morena en el Estado de México. Hoy hizo lo mismo, proveniente de familia adinerada. le allana el camino para ser la abanderada del Revolucionario Institucional para los comicios del próximo 4 de junio de 2023. El mensaje de Ana Lilia Herrera Anzaldo provocó que el dirigente del Comité Directivo Estatal, Erick Sevilla Montes de Oca, diera un inmediato mensaje llamando a la unidad, lo que demuestra que las palabras de la legisladora federal, filial a otro grupo político que controla el PRI en la entidad, sí calaron frente al riesgo de división al interior del partido. Y es que Ana Lilia, en palabra directas, dejó en claro que el Revolucionario Institucional no respeta el piso parejo, y en ningún momento se

nación oficial, lo que en política tiene muchas lecturas.

A RENGLÓN SEGUIDO

NADA parece obstruir la minuta que llevó Adán Augusto López Hernández, Secretario de Gobernación, al Congreso mexiquense para que el Poder Legislativo local dé su aval a la ampliación de las fuerzas armadas en labores de seguridad hasta 2028. La talacha del encargado de la política interior del país continúa para obtener la aprobación de los Congresos estatales y poder promulgar dicha iniciativa conforme lo establece la ley... NUEVAMENTE quedó demoscon el cargo de Coordinadora General trado la falta de protocolos de las corporaciones policías municipales, después de que habitantes de Ecatepec agarraron a trompadas a elepor Andrés Manuel López Obrador, mentos de seguridad pública, tras intentar detener a un ciudadano, sin que los uniformados supieran qué nes, la designó como Promotora de la hacer, en un capítulo más de descomposición social... AQUÍ, en este medio de información hemos publipero con otro nombre. La designación cado reportajes sobre el incesante de Alejandra del Moral Vela, mujer problema de la invasión al carril confinado del Mexibús, problema que ninguna autoridad estatal ni municipal ha podido resolver. El tema no solo queda en infracciones de tránsito, sino que pasa al terreno de la desgracia, como el reciente atropellamiento de una jovencita sobre la vía exclusiva de la Linea 4 del Mexibús... SEGÚN datos de Semáforo Delictivo. el municipio de Atizapán de Zaragoza, a cargo del alcalde de extracción panista, Pedro Rodríguez Villegas, tiene conflictos severos en materia de seguridad pública, pues tan solo el delito de homicidios repunto 20 por ciento con datos a septiembre de este año, en contraste con 2021, mientras que el narcomenudeo se disparó 44 por ciento en el mismo periodo.